



L'exarque patriarcal d'Afrique préside les célébrations pascales à la cathédrale Saint-Serge de Johannesburg



Service de communication du DREE, 21 avril 2025. Dans la nuit du 20 avril 2025, fête de la Résurrection du Christ, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a présidé l'office des nocturnes, la procession, la vigile pascale et la Divine Liturgie de saint Jean Chrysostome à la cathédrale Saint-Serge de Radonège, siège du diocèse d'Afrique australe à Johannesburg.

Son Éminence était assistée de l'archiprêtre Daniil Lougovoï, doyen des églises du diocèse d'Afrique australe et recteur de la cathédrale, ainsi que du diacre Stefan Heys, clerc de la paroisse.

Lors de la vigile, le métropolite Constantin a lu l'Homélie pascale de saint Jean Chrysostome.

Au cours de la Divine Liturgie, l'évangile de Pâques a été proclamé en cinq langues.

L'archiprêtre Daniil a lu le message pascal de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies.

Après la prière de l'ambon, le métropolite Constantin a béni l'artos (pain pascal), rapporte le site de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

À l'issue de la liturgie, le métropolite Constantin a présenté ses vœux au clergé et aux fidèles de la cathédrale pour la fête de Pâques. Il a offert à la paroisse un grand œuf de Pâques décoratif et a remis un œuf à chaque fidèle. En retour, le père Daniil a offert à Son Éminence un œuf d'autruche peint à la main.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93117/>